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Forums pour les consommateurs

Renseignements

  Par Profil supprimé Posté le 11/04/2016 à 16h06

Bonjour j'était un consommateur de cannabis cela fait 10jours que j'ai arrêté.. demain je fait une prise de sang
es sur que je soi négatif ?? Merci pour toute vos réponse

2 réponses

Moderateur - 11/04/2016 à 16h27

Bonjour Cyril89, 

C'est en effet quasi-sûr que vous serez négatif après avoir arrêté depuis 10 jours. Les incertitudes qui existent
cependant tiennent à : 
- la méthode de dépistage qui va être utilisée : c'est sûr qu'une méthode qualitative sera négative mais si c'est
une méthode dite "quantitative" (qui mesure très précisément ce qui se trouve dans l'échantillon de sang)
alors même s'il y a un peu de THC ou de THC-COOH elle peut le trouver ; 
- votre habitude de consommation antérieure : si vous étiez un consommateur occasionnel alors le test sera
négatif, si vous étiez un consommateur régulier et intensif alors cela peut se discuter, de récentes recherches
ayant mis en évidence que chez certains consommateurs réguliers de cannabis on pouvait, avec une méthode
quantitative très précise, retrouver parfois des traces de cannabis dans le sang plusieurs semaines après l'arrêt.

Mais tout simplement la première question à vous poser c'est "est-ce que les stupéfiants vont bien être
recherchés dans les examens qui seront faits sur mon sang ?" En effet, le dépistage des stupéfiants est un
examen spécifique, c'est-à-dire qu'il doit être spécifiquement réalisé pour trouver des traces de drogues. S'il
s'agit au contraire d'un examen sanguin "de routine" (par exemple pour regarder votre taux de sucre ou de
graisse ou encore la qualité du contenu de votre sang) alors il n'y aura pas de détection des drogues car cela
ne se trouve par "par hasard".

Cordialement, 

le modérateur.

Profil supprimé - 11/04/2016 à 23h17



merci pour votre réponse oui en effet ma prise de sang et faite pour le cannabis... avant ses 11 jours aujourd
hui darret dans la dernier semaine je cosommer 3 a5 joint par jours et avant cette semaine la je consommer 5
a 8joint par jours donc ducoup je pence quil vont trouver des reste


